



Liebste Mone,

da wir nicht in der Kirche sind, aber dennoch eine schöne Zeremonie auf unserer Hochzeit haben wollten, hat die liebe, reizende Mone uns in diesem Jahr frei getraut.

Mone, Du wundervolles Wesen..wir leben jetzt einigermaßen wieder und wollten uns ganz herzlich bei Dir bedanken.,

Man sagt, perfekt gibt es nicht aber unsere Hochzeit war perfekt! Es hätte nichts aber auch gar nichts, besser sein können.



Und dazu hast DU einen großen Teil beigetragen.

Und das sagen nicht nur wir, das haben alle gesagt.

Du hast unsere Zeremonie zu dem gemacht was sie war-wunderschön (aber nicht kitschig), lustig und sehr persönlich.

Du hast jeden unserer Wünsche mitaufgenommen, z.B. einen Teil der Trauung auf Englisch zu halten oder auch das Ritual des "Handfastening" durchzuführen. Für uns hätte es nicht besser sein können. Mone, Du hast es geschafft diesem besonderen Tag einen gebührenden Kick-Off zu geben! **Mone, Du bist der Hammer!**

Danke für alles... alles Liebe Jody & Marco

Freie Trauung am 24.5.2019 im Schulz Classic, Mariensee

